

La moule blonde de Barfleur aura sa fête en juillet



À l'initiative de Marie-Joëlle André, conseillère municipale déléguée à la culture, une réunion était proposée mardi aux responsables d'associations et aux pêcheurs en vue d'organiser une grande fête de la moule cet été. **« Lors des deux dernières années, des fêtes de la moule ont été organisées sur le quai avec la présence de pêcheurs et de la SNSM. Le but est de mobiliser le plus grand nombre d'associations, de pêcheurs et de restaurateurs pour proposer une fête digne de ce nom »**, explique la conseillère municipale. Après la fête des bulots à Pirou et celle des saint-jacques à Port-en-Bession, pourquoi pas une fête de la moule à Barfleur ? Des habitants qui aspirent à une telle fête. **« Le label « Moule de Barfleur » est reconnu par les professionnels de la pêche et les consommateurs. Voir une fête autour de ce produit unique dans la région ne serait qu'un plus pour attirer des visiteurs dans le village »**, déclarent Ingrid et Jean-Philippe, voisins de la commune. Cette journée consacrée à la Blonde de Barfleur aurait lieu le dimanche 19 juillet. Chaque année, des centaines de tonnes de moules transitent sur le quai barfleuraux. **« À ce moment de l'année, le taux de chair des moules est correct et le produit, de qualité »**, expliquent des pêcheurs.

Importants préparatifs

Du côté des animateurs de cette journée, les idées vont bon train, comme celle d'organiser des repas moules-frites sur le quai avec des restaurateurs. « **Nous allons proposer cela aux restaurateurs et étudier les possibilités. Au besoin, chaque restaurateur pourrait installer un barnum sur le quai avec des serveurs** », propose Florence Asseline, de l'association des commerçants. Une idée qui avait eu son succès lors des fêtes de la moule organisées par les pêcheurs il y a 15 ans, même si certains mélangent aujourd'hui volonté de bénéfiques et animation du village.

Du côté des pêcheurs, aucune réticence, comme le déclarent deux d'entre eux : « **C'est la promotion du produit de notre pêche. Nous nous proposons de faire des visites et des dégustations à bord des bateaux.** » De nombreuses animations seront également proposées ce 19 juillet. « **Des expositions diverses, marché du terroir ou concours de cuisine, entre autres, sont des idées qui sont retenues** », poursuit Marie-Joëlle André. La population sera appelée à se déguiser en tenue de marin, marinières de rigueur.